

HEBDOMAD - COC

N° 112 : Semaine du 15 au 21 Décembre 2025

Réponse à l'étoile mystérieuse du n°111 :

à part l'Encyclopède aucune réponse. Je reconnais que ça ne date pas d'hier, mais quand même, les anciens....faut faire travailler vos méninges !

voici l'étoile découverte :



Il s'agit de Charly Gaul.

Un coureur Luxembourgeois (Luxembourg et son drapeau en toile de fond), né le 8 Décembre 1932 et décédé le 6 Décembre 2005.

Il a gagné le Tour de France 1958 et le Giro en 1956 et 1959.

L'Encyclopède qui en connaît plus d'un rayon (de vélo) précise qu'il aurait aussi pu gagner celui de 1957 mais il a été attaqué (par Louison Bobet et Gastone Nencini) alors qu'il s'était arrêté satisfaire un petit besoin naturel. Ce qui lui valut d'être surnommé « Monsieur Pipi ».

Sinon c'était un excellent grimpeur. Il était surnommé l'Ange de la Montagne et aussi le grimpeur ailé. (cf.indices sur l'étoile)

Il appréciait particulièrement les mauvaises conditions météorologiques, dans lesquelles il parvenait à creuser des écarts gigantesques et à bouleverser les classements. (cf. nuage sur l'étoile)

Pas d'Etoile cette semaine.

Pas d'anniversaire au COC, et dans les « célébrités » je ne vois que, chez les cyclistes, Rik Van Loy né le 20/12/1933. Qui l'aurait trouvé à part bien sûr l'Encyclopède ?

Et chez les hommes politiques Emmanuel Macron né le 21/12/1977. Et là, sincèrement, je n'ai pas réussi à l'encadrer.

Mardi 16 :

Ce Mardi a lieu le repas « de Noël » du COC. Sans sortie vélo préalable en raison de la pluie.

31 adhérents étaient présents. 2 excusés, Alain Mérieux et Gérard Martinez, pour raison de santé. Nous espérons qu'ils vont mieux depuis.

Merci à Robert Spinella qui a été en charge du Menu avec le restaurateur.

Un bon moment passé ensemble.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir pour la première fois notre nouvelle licenciée féminine Paula Peraza, que vous verrez en tête de table sur les photos. Nous espérons la revoir vite sur le vélo. Marie Reine et Patricia aussi sans doute.

Et nous avons eu également un grand plaisir de revoir notre ami Guy Benedetto, absent depuis quelques années pour raison de santé.

Nous espérons qu'il puisse reprendre le vélo assez vite. Nous serons là pour l'accompagner. C'est ça aussi la convivialité.

Et nous avons eu une pensée pour Pierrot le Gaulois encore convalescent.

Voici quelques Photos (de Thierry Toledo et Robert Spinella)







Mercredi 17 :

Voici ce que nous dit Bernard Méjean (L'Encyclopède pour ceux qui ne connaissent pas encore tous les surnoms). Infos recoupées avec celles de Robert Spinella qui nous envoie aussi des photos.

D'habitude il n'y a pas de COC le mercredi à Teyran mais en raison de la pluie annoncée pour jeudi, les sages du G2 ont anticipé la sortie de 24h.

Nous étions 13 G2 dont 4...**(Info censurée par le journal car il paraît qu'on parle trop de ça en ce moment)** et aucun G1:

Jean Paul Dienne, Robert Spinella, Jacques Séiane, Gérard Claparède, Denis Sabatier, Didier Legroux, Serge Anthelme, Daniel Olivet, Luc Rodier, Patricia Dumon, Alain Laurency, Georges de San Pedro, et moi même Bernard Méjean.

Nous avons fait le parcours n°2 du jeudi d'environ 60 km (et avec un peu de rab, 82 km pour moi).

Temps couvert, humide mais pas de pluie. Café à Claret.





**Patricia Dumon et Jean Luc Rodier
alias la Baronne et le Baron de Laroque**





Jean Paul, tu vas me commander une tenue pour mon ami.

J'en ai marre de le voir upaesolument mal vêtu.

Faut rigoler, faut rigoler...avant que le ciel nous tombe sur la tête !

Dimanche 21 :

D'habitude quand il pleut le Dimanche on roule le Samedi. Et quand il pleut le Samedi et le Dimanche on roule le Lundi. Et quand il pleut le Samedi, le Dimanche et le Lundi, on roule le Mardi. Et quand il pleut...le...le....le...le....le.....on attend que ça passe !

Aujourd'hui c'était un temps pour Charly Gaul !

Toute l'équipe de l'Hebdomad, son Fondateur Pierre Balandraud, tous les reporters, les photographes, les imprimeurs, les rédacteurs, que je ne citerai pas de peur d'en oublier

Vous souhaitent un très

Joyeux Noël

et de

Bonnes fêtes de fin d'année

PS : en espérant n'avoir agacé personne